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Ata da Décima Sexta Sessão Ordinária, do segundo ano da Décima Quarta 

Legislatura da Câmara Municipal de Jaguariúna, realizada aos três de agosto de 

dois mil e dez, às dezenove e trinta horas, na Sala das Sessões “Vereador 

Reynaldo Chiavegato”, da Câmara Municipal, localizada no Edifício Municipal 

Dr. Sebastião Paes de Almeida, desta cidade. Presidente Sr. Fábio Augusto Pina. 

Vice-Presidente Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri. Secretários Srs. Alfredo 

Chiavegato Neto e Rubens das Virgens. Primeiramente, foi feita a Leitura de 

Texto Bíblico, conforme Resolução n.º 80, de 21 de fevereiro de 1997, sendo que 

o Sr. Presidente convidou o Vereador Edison Cardoso de Sá para proferir o 

seguinte texto:  Livro do Profeta Isaías – Capítulo 55, versículos de 6 a 11: 

“Procurem o Senhor enquanto ele se deixa encontrar; chamem por ele enquanto 

está perto.
 
Que o ímpio deixe o seu caminho e o homem maldoso mude os seus 

projetos. Cada um volte para o Senhor e ele terá compaixão; volte para o nosso 

Deus, pois ele perdoa com generosidade. Os meus projetos não são os projetos de 

vocês, e os caminhos de vocês não são os meus caminhos - oráculo do Senhor. 

Tanto quanto o céu está acima da terra, assim os meus caminhos estão acima dos 

caminhos de vocês, e os meus projetos estão acima dos seus projetos. Da mesma 

forma como a chuva e a neve, que caem do céu e para lá não voltam sem antes 

molhar a terra, tornando-a fecunda e fazendo-a germinar, a fim de produzir 

semente para o semeador e alimento para quem precisa comer, assim acontece 

com a minha palavra que sai de minha boca: ela não volta para mim sem efeito, 

sem ter realizado o que eu quero e sem ter cumprido com sucesso a missão para a 

qual eu a mandei.” A seguir, o Sr. Presidente determinou a feitura da chamada, 

onde foi anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: Airton Braulino Jorge, 

Alfredo Chiavegato Neto, Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, Edison Cardoso de 

Sá, Fábio Augusto Pina, Karina Valéria Rodrigues, Maria Nalva Vieira Gama, 

Rainero Venturini, e Rubens das Virgens. Encontrava-se em licença de Vereador, 

conforme o Art. 311, V, do Regimento Interno, combinado com o Art. 22, II, “a” 

da Lei Orgânica do Município, a Senhora Rita de Cássia Siste Bergamasco. 

Constatando número regimental, o Sr. Presidente, proferindo as seguintes 

palavras: “Sob a proteção de Deus iniciamos os nossos trabalhos”, declarou aberta 

a Sessão, dando início ao Expediente: primeiramente, foram colocadas em votação 

as Atas: da  Sessão Ordinária anterior, da Quarta Sessão Extraordinária, e da 

Quinta Sessão Extraordinária, todas realizadas em quatorze de junho de dois mil e 

dez, as quais, votadas separadamente, foram aprovadas por unanimidade de votos 
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pelo Plenário e assinadas pela Mesa. A seguir, o Sr. Presidente determinou a 

leitura da Matéria Constante do Expediente: primeiramente, o Sr. Antonio 

Mauricio Cordeiro Hossri pediu a palavra apresentando requerimento verbal, 

baseado no Art. 213, II do Regimento Interno solicitando que fosse dispensada a 

leitura da matéria oriunda do Executivo Municipal, do Projeto e  das Indicações 

dos Senhores Vereadores, bem como das correspondências de diversos, lendo-se 

apenas as ementas, como constavam na pauta; em discussão e votação o 

requerimento, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos. A seguir, do 

Senhor Prefeito foram lidas as ementas dos seguintes ofícios:1. Ofício DER nº 

053/2010, encaminhando a Casa Projeto de Lei que dispõe sobre autorização ao 

Executivo para celebrar convênios com o Governo do Estado de São Paulo, por 

intermédio da Secretaria Estadual da Segurança Pública; 2. Ofício DER nº 

054/2010, encaminhando a Casa Projeto de Lei que dispõe sobre autorização ao 

Executivo para celebrar convênios com a União, por intermédio do Ministério da 

Cultura; 3. Ofício DER nº 056/2010, encaminhando a Casa Projeto de Lei que 

dispõe sobre autorização ao Executivo para abertura de crédito adicional especial, 

depois de lidos, foram os referidos projetos encaminhados para as Comissões 

Permanentes para parecer; 4. Ofício SEGOV nº 0339/2010, acusando recebimento 

do Requerimento nº 058/2010, do Sr. Fábio Augusto Pina, solicitando ao 

Executivo Municipal informar dos motivos de ainda não ter sido feita a sinalização 

“pare” no balão da Avenida Vicenzo Granghelli, sentido bairro-centro, nas 

proximidades da Empresa Delphi, no bairro João Aldo Nassif; 5. Ofício SEGOV 

nº 0330/2010, acusando recebimento do Requerimento nº 059/2010, do Sr. Fábio 

Augusto Pina, solicitando ao Executivo Municipal apoio para que a Empresa 

Brasileira de Correios e Telégrafos–ECT, proceda estudos visando a entrega de 

correspondências ao Núcleo Residencial Urbano Ana Helena, do lado do 

tratamento de água; 6. Ofício SEGOV nº 0331/2010, acusando o recebimento do 

Requerimento nº 060/2010, do Sr. Fábio Augusto Pina referente à informações se 

os motoristas lotados na Central de Ambulâncias possuem o Curso para 

Condutores de Veículos de Transporte de Serviço de Emergência; 7. Ofício 

SEGOV nº 0332/2010, acusando o recebimento do Requerimento nº 061/2010, da 

Sra. Karina Valéria Rodrigues referente à informações sobre feitura de lombadas 

na rua Vigato, no trecho entre a Avenida Antonio Pinto Catão e Vila São Jose; 8. 

Ofício SEGOV nº 0333/2010, acusando o recebimento do Requerimento nº 

062/2010, do Sr. Alfredo Chiavegato Neto referente à informações sobre a escolha 

da Galeria Ramos para o Show da dupla Rio Negro e Solimões, no encerramento 
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da Cavalaria Antoniana; 9. Ofício SEGOV nº 0334/2010, acusando o recebimento 

do Requerimento nº 063/2010, do Sr. Alfredo Chiavegato Neto referente à 

informações sobre previsão para execução do serviço de controle à infestação de 

ratos nas galerias de água pluvial e de esgoto no bairro Vila 12 de Setembro, em 

especial da II Etapa; 10. Ofício SEGOV nº 0335/2010, acusando o recebimento do 

Requerimento nº 064/2010, do Sr. Alfredo Chiavegato Neto referente à 

informações sobre obra de manutenção preventiva na estrada principal que dá 

acesso e também nas ruas dos bairros Floresta, Santo Antonio do Jardim e Bom 

Jardim; 11. Ofício SEGOV nº 0336/2010, acusando o recebimento das Indicações 

nºs 211, 212, 213 e 215/2010, do Sr. Fábio Augusto Pina; 214/2010, do Sr. 

Rainero Venturini; 216 e 217/2010, do Sr. Alfredo Chiavegato Neto; 218, 219, 

235 e 236/2010 do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri; 220, 221, 222/2010 do 

Sr. Edison Cardoso de Sá; 223, 229, 230, 231, 232, 233/2010 da Sra. Karina 

Valéria Rodrigues; 224, 228, 234/2010 do Sr. Rubens das Virgens; 225, 226 e 

227/2010 do Sr. Airton Braulino Jorge. 12. Ofício SEGOV nº 0338/2010, 

acusando o recebimento do Requerimento nº 065/2010, do Sr. Antonio Mauricio 

Cordeiro Hossri referente à informações sobre a demolição da quadra de esportes e 

arquibancadas do pátio da antiga Escola Coronel Amâncio Bueno; 13. Ofício 

SEGOV nº 0339/2010, acusando o recebimento do Requerimento nº 066/2010, do 

Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, referente à informações sobre a reforma do 

Gabinete localizado no Paço Municipal, na esquina da rua Alfredo Bueno com rua 

José Alves Guedes; 14. Ofício SEGOV nº 0341/2010, acusando o recebimento das 

Indicações n°s 237/2010 da Sra. Karina Valéria Rodrigues; 238/2010 do Sr. 

Edison Cardoso de Sá; 239 e 240/2010 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto; 241, 242 

e 243/2010 do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri e 244 e 245/2010 da Sra. 

Maria Nalva Vieira Gama; 15. Ofício SEGOV nº 0351/2010, dando resposta ao 

Requerimento nº 053/2010, do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri referente à 

informações que especifica sobre a fixação de uma Vara Itinerante do Trabalho em 

Jaguariúna; 16. Ofício SEGOV nº 0352/2010, dando resposta ao Requerimento nº 

043/2010, do Sr. Edison Cardoso de Sá referente à informações sobre  os motivos 

da falta de remédio na farmácia do Posto de Saúde Pedro Silveira Martins, Posto 

da 12 de Setembro; 17. Ofício SEGOV nº 0353/2010, dando resposta ao 

Requerimento nº 062/2010, do Sr. Alfredo Chiavegato Neto referente à 

informações sobre esclarecer por qual razão foi escolhida a Galeria Ramos para o 

show da dupla Rio Negro e Solimões, no encerramento da Cavalaria Antonia entre 

outra questão; 18. Ofício SEGOV nº 0356/2010, dando resposta ao Requerimento 
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nº 035/2010, do Sr. Fábio Augusto Pina referente à informações sobre a 

possibilidade de se criar um convênio com o Município de Holambra, afim de 

solucionar o problema encontrado em toda a extensão do córrego da Borda da 

Mata, com o aparecimento de aguapés; 19. Ofício SEGOV nº 0357/2010, dando 

resposta ao Requerimento nº 037/2010, do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri 

referente à informações sobre a providência que está sendo tomada quanto ao 

problema dos bambus que estão demasiadamente grandes, existentes na Av. 

Princesa D’Oeste, altura do nº 401, no Jardim Botânico; 20. Ofício SEGOV nº 

0358/2010, acusando o recebimento do Requerimento nº 069/2010, do Sr. Antonio 

Mauricio Cordeiro Hossri referente à informações sobre cumprimento do Código 

de Posturas, no tocante à Seção XI – Dos Anúncios e Cartazes; 21. Ofício SEGOV 

nº 0359/2010, acusando o recebimento das Indicações nºs 246/2010, dos Srs. 

Karina Valéria Rodrigues e Alfredo Chiavegato Neto; 247 e 253/2010 do Sr. 

Rubens das Virgens; 248, 249, 250, 251 e 252/2010 do Sr. Antonio Mauricio 

Cordeiro Hossri; 254/2010 da Sra. Maria Nalva Vieira Gama; 22. Ofício SEGOV 

nº 0361/2010, acusando o recebimento do Requerimento nº 056/2010 do Sr. 

Rubens das Virgens referente à informações sobre a falta de medicamentos 

essenciais na Farmácia do Posto de Saúde da Vila Miguel Martini; 23. Ofício 

SEGOV nº 0362/2010, dando resposta ao Requerimento nº 008/2010, do Sr. 

Antonio Mauricio Cordeiro Hossri referente à informações sobre os motivos de 

ainda não terem sido afixados nos pontos de ônibus quadros informativos com os 

horários os ônibus para bairro/centro e vice e versa, e não terem sido distribuídos 

panfletos em todo comércio com horários e itinerários, conforme definido em 

reunião; 24. Ofício SEGOV nº 0363/2010, dando resposta ao Requerimento nº 

041/2010, do Sr. Alfredo Chiavegato Neto referente à informações sobre os 

motivos de ainda não ter sido executado o solicitado através da Indicação 

132/2009 de sua autoria, referente à pintura de faixa de sinalização de solo em 

toda extensão da rotatória da Av. Alexandre Marion, que divide as duas etapas da 

Vila 12 de Setembro; 25. Ofício SEGOV nº 0369/2010, dando resposta ao 

Requerimento nº 060/2010, do Sr. Fábio Augusto Pina referente à informações se 

os motoristas lotados na Central de Ambulâncias possuem o Curso para 

Condutores de Veículos de Transporte de Serviço de Emergência; 26. Ofício 

SEGOV nº 0382/2010, dando resposta ao Requerimento nº 046/2010, do Sr. Fábio 

Augusto Pina referente à informações se existe a intenção de criar um projeto de 

lei que conceda gratificação por risco de morte aos motoristas que exerçam suas 

funções na Central de ambulâncias; 27. Ofício SEGOV nº 0406/2010, dando 
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resposta ao Requerimento nº 018/2010, do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri 

referente à informações de quando será providenciada a sinalização de solo (faixa 

contínua, etc), na Avenida Maranhão, no trecho entre a Caixa D’Água até a ponte 

do Rio Camanducaia, no Bairro de Guedes, entre outra questão; 28. Ofício 

SEGOV nº 0407/2010, dando resposta ao Requerimento nº 058/2010, do Sr. Fábio 

Augusto Pina, solicitando ao Executivo Municipal informar dos motivos de ainda 

não ter sido feita a sinalização “pare” no balão da Avenida Vicenzo Granghelli, 

sentido bairro-centro, nas proximidades da Empresa Delphi, no bairro João Aldo 

Nassif; 29. Ofício SEGOV nº 0408/2010, dando resposta ao Requerimento nº 

064/2010, do Sr. Alfredo Chiavegato Neto referente à informações sobre obra de 

manutenção preventiva na estrada principal que dá acesso e também nas ruas dos 

bairros Floresta, Santo Antonio do Jardim e Bom Jardim; 30. Ofício SEGOV nº 

0409/2010, dando resposta ao Requerimento nº 066/2010, do Sr. Antonio 

Mauricio Cordeiro Hossri referente à informações a respeito da reforma do 

Gabinete localizado no Paço Municipal, na esquina da Rua Alfredo Bueno com 

Rua José Alves Guedes, entre outras questões; 31. Ofício SEGOV nº 0410/2010, 

dando resposta ao Requerimento nº 065/2010, do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro 

Hossri referente à informações sobre a demolição da quadra de esportes e 

arquibancadas do pátio da antiga Escola Coronel Amâncio Bueno entre outras 

questões. A seguir, dos Senhores Vereadores foram apresentados: lendo-se apenas 

a ementa, o Projeto de Decreto Legislativo do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro 

Hossri que dispõe sobre a concessão de título de “Cidadão Jaguariunense”, ao 

Senhor Hitler Mazuchi; depois de lido foi o mesmo encaminhado para as 

Comissões Permanentes para parecer; Requerimentos: 1. Do Sr. Rubens das 

Virgens solicitando ao Executivo Municipal informações sobre o atendimento da 

Indicação nº 333/2009, referente à construção de lombadas colocação de placas 

indicativas em ruas que especifica, bairros Roseira e Dom Bosco; 2. Do Sr. Fábio 

Augusto Pina solicitando à Telefônica – Telecomunicações de São Paulo S/A 

transferir de local o poste de telefonia localizado na Estrada JGR 354, trecho 

compreendido entre a portaria da Fazenda Duas Marias até o Condomínio Plaza 

Ville; 3. Do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo 

Municipal qual o destino das placas de sinalização que foram trocadas das ruas e 

praças do centro da cidade, com o projeto revitalização do centro, e se as mesmas 

serviram de permuta na implantação das novas placas; 4. Do Sr. Rainero Venturini 

solicitando ao D.E.R. – Departamento de Estradas de Rodagem informações sobre 

a instalação de iluminação pública na Rod. SP95, trecho compreendido entre a EM 
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“Dr. Franklin de Toledo Piza Filho” e o acesso ao Bairro Roseira de Cima, bem 

como do trecho do centro da cidade até o Bairro Florianópolis. (com cópia para a 

Prefeitura); 5. Da Sra. Karina Valéria Rodrigues solicitando ao Executivo 

Municipal informações sobre os motivos de nenhuma das indicações que solicitam 

construção de lombadas nos bairros Sylvio Rinandi I e II e Jardim Europa, foram 

atendidas no decorrer deste ano; 6. Da Sra. Karina Valéria Rodrigues solicitando 

ao Executivo Municipal informações sobre os motivos de não terem sido 

providenciadas as solicitações contidas na Indicação nº 123/2010, referente à 

sinalização de solo e aérea no balão localizado na Av. Antonio Pinto Catão, em 

frente ao Posto Shell, no Jardim Planalto. Indicações, lendo-se apenas as ementas: 

1. Do Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando ao Executivo Municipal conceder 

gratificação por risco de morte aos motoristas certificados para conduzirem o 

transporte de veículos de emergência; 2. Do Sr. Airton Braulino Jorge solicitando 

ao Executivo Municipal construção de lombada no bairro Tanquinho, em frente à 

Embrapa; 3. Do Sr. Rainero Venturini solicitando ao Executivo Municipal 

demarcar “reservado para estacionamento” num dos lados da rua Francisco Dal 

Bó, no trecho entre a Escola Francisco Xavier Santiago até o bar do Adilson, no 

bairro de Guedes; 4. Do Sr. Rainero Venturini solicitando ao Executivo Municipal 

construção de um Posto de Saúde no bairro Tanquinho; 5. Do Sr. Rubens das 

Virgens solicitando ao Executivo Municipal troca da lâmpada do poste fixado em 

frente à rua 2, no bairro Arco Íris; 6. Do Sr. Rubens das Virgens solicitando ao 

Executivo Municipal colocação de um banco de cimento no ponto de ônibus 

localizado na rua Francisco Dal’Bó, próximo da ponte vermelha, ao lado do Sítio 

São Sebastião, no bairro de Guedes; 7. Do Sr. Fábio Augusto Pina solicitando ao 

Executivo Municipal implantação de lombada na rua Vigato, no trecho entre a 

Avenida Antonio Pinto Catão, no Jardim Europa; 8. Do Sr. Fábio Augusto Pina 

solicitando ao Executivo Municipal que a Lei Complementar nº 148/2009, que 

prorroga por mais 60 dias a licença-maternidade das servidoras públicas, seja 

alterada para que as funcionárias do Hospital Municipal Walter Ferrari recebam, 

também, este benefício, ainda no início deste segundo semestre de 2010; 9. Do Sr. 

Fábio Augusto Pina solicitando ao Executivo Municipal construção de banheiros 

no Parque dos Lagos, nas etapas I e II, próximo das ruas Amazonas e Bernardino 

(respectivamente);  10. Do Sr. Edison Cardoso de Sá solicitando ao Executivo 

Municipal implantação de uma lombada na rua Souza próximo ao nº 812, na Vila 

Mario Finotelli; 11. Do Sr. Edison Cardoso de Sá solicitando ao Executivo 

Municipal implantação de uma lombada na rua Alcides Venturini, no bairro Boa 
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Vista; 12. Do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo 

Municipal limpeza nas sarjetas dos Bairros Jardim Botânico e Nova Jaguariúna, 

especialmente, as da rua Joaquim Pires de Andrade, nesse último bairro; 13. Do 

Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal realizar 

campanha relativa à pedofilia no Município; 14. Do Sr. Antonio Mauricio 

Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal construção de calçada em 

toda a extensão da Avenida Emílio Marconato (Chácaras Primavera); 15. Do Sr. 

Fábio Augusto Pina solicitando ao Executivo Municipal que o pagamento de 

insalubridade de 40% (quarenta por cento) destinado aos funcionários que 

exercem a função de Auxiliar de Operador de ETE, seja feito sobre o salário base 

e não sobre o salário mínimo como é feito até então, bem como que as horas extras 

trabalhadas sejam aumentadas para 60 horas mensais; 16. Do Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto solicitando ao Executivo Municipal feitura de uma lombada na 

rua Zenaide Ferreira Machado, próximo ao cruzamento da rua Júlio Frank, Jardim 

Dona Ika; 17. Da Sra. Karina Valéria Rodrigues solicitando ao Executivo 

Municipal que sejam retirados os entulhos depositados nos terrenos dos bairros 

Sylvio Rinaldi I e II e Jardim Europa; 18. Da Sra. Maria Nalva Vieira Gama 

solicitando ao Executivo Municipal a permanência de Guardas Municipais 

defronte às Escolas Públicas Estaduais e Municipais, em especial nos horários de 

entrada e saída dos alunos; 19. Da Sra. Maria Nalva Vieira Gama solicitando ao 

Executivo Municipal a colocação de uma lombada em frente à rua Pedro Marion, 

nº 160, bairro Florianópolis; 20. Da Sra. Maria Nalva Vieira Gama solicitando ao 

Executivo Municipal limpeza do terreno baldio localizado na rua Alcides 

Venturini, ao lado do nº 142, no bairro Boa Vista. Moções: 1. Do Sr. Rainero 

Venturini, de pesar pelo passamento do Sr. Eliton Duarte Viglioti Brava, ocorrido 

em 17 de junho do corrente, aos 30 anos, nesta Cidade; 2. Do Sr. Rainero 

Venturini, de pesar pelo passamento do Sr. Valdemar Siqueira da Conceição, 

ocorrido em 17 de junho do corrente, aos 69 anos, nesta Cidade; 3. Do Sr. Rainero 

Venturini, de pesar pelo passamento do Sr. Yukitaka Ohashi – José Japonês - 

ocorrido em 15 de junho do corrente, aos 89 anos, nesta Cidade; 4. Dos Srs. Fábio 

Augusto Pina e Alfredo Chiavegato Neto de pesar pelo passamento do Sr. 

Domingos Granghelli, ocorrido em 22 de junho do corrente, aos 84 anos, nesta 

Cidade. 5. Dos Srs. Fábio Augusto Pina e Alfredo Chiavegato Neto de pesar pelo 

passamento do Sr. Onivaldo Marconato “Dinho”, ocorrido em 9 de junho do 

corrente, aos 57 anos, nesta Cidade; 6. Dos Srs. Alfredo Chiavegato Neto e Fábio 

Augusto Pina de pesar pelo passamento do Sr. Lazinho Granzotti, ocorrido em 9 
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de junho do corrente, aos 79 anos, nesta Cidade; 7. Do Sr. Rainero Venturini, de 

pesar pelo passamento do Sr. Armando Moraes – Rei Mundial, ocorrido em 17 de 

junho do corrente, aos 71 anos, nesta Cidade; 8. Dos Srs. Fábio Augusto Pina e 

Alfredo Chiavegato Neto, de pesar pelo passamento do Sr. Marcílio Gomes, 

ocorrido em 23 de julho do corrente, aos 77 anos, nesta Cidade; 9. Do Sr. Rainero 

Venturini, de pesar pelo passamento do Sr. Luiz Viglioti, ocorrido em 14 de julho 

do corrente, aos 84 anos, nesta Cidade; 10. Do Sr. Rubens das Virgens de pesar 

pelo passamento do Sr. Alfredo Lúcio de Barros, ocorrido em 13 de julho do 

corrente, aos 78 anos, nesta Cidade. 11. Do Sr. Edison Cardoso de Sá de 

congratulações e louvor à Associação Jaguariunense de Jovens Aprendizes – 

AJJA, pela formatura de sua 5ª turma, o início da segunda fase da 6ª turma e o 

início da 7ª turma de Treinamento, acontecida no dia 23 de julho, no Teatro 

Municipal Dona Zenaide; 12. Do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri de 

congratulações e louvor ao atleta Marcio Sapo, da Equipe Conexão, que 

conquistou o título Mundial de Jui Jitsu Esportivo, na categoria Master Pena, em 

julho do corrente ano; 13. Do Sr. Edison Cardoso de Sá de congratulações e louvor 

à Secretaria de Juventude, Esportes e Lazer pelo belíssimo trabalho que vem sendo 

desenvolvido no Município, e a todos os atletas que participaram com muito 

carinho e dedicação dos jogos regionais realizados entre 20 e 30 de julho, em 

Americana; 14. Dos Srs. Fábio Augusto Pina, Alfredo Chiavegato Neto e Antonio 

Mauricio Cordeiro Hossri de pesar pelo passamento da Sra. Durvalina Rossi 

Funchini, ocorrido em 28 de julho do corrente, aos 77 anos, nesta Cidade; 15. Dos 

Srs. Alfredo Chiavegato Neto, Antonio Mauricio Cordeiro Hossri e Fábio Augusto 

Pina de pesar pelo passamento do Sr. Lino Sisti, ocorrido em 29 de julho do 

corrente, aos 83 anos, nesta Cidade; 16. Da Sra. Karina Valéria Rodrigues de 

congratulações e louvor à Secretaria de Educação do Município, pela disposição 

de microônibus para transportar crianças dos bairros João Aldo Nassif, Sylvio 

Rinaldi I e II, Europa e Adjacências até a EMEI do Bairro João Aldo Nassif. A 

seguir, foram lidas as ementas das seguintes correspondências de Diversos: 1. 

Comunicado nº 619975/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação 

de verba ao Município no valor de R$ 6.582,50; 2. Comunicado nº 

625414/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 22.117,73; 3. Comunicado nº 623865/MS/SE/FNS do 

Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 

25.000,00; 4. Comunicado nº 636754/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde 

sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 910.000,00; 5. Comunicado 
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nº 645139/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 224.426,32; 6. Comunicado nº 648546/MS/SE/FNS do 

Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 

12.160,82; 7. Comunicado nº 647777/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde 

sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 60.099,00; 8. Comunicado 

nº 666882/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 6.615,00; 9. Comunicado nº 710054/MS/SE/FNS do 

Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 

332,93; 10. Comunicado nº 704972/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde 

sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 1.243,49; 11. Comunicado 

nº 722515/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 1.331,74; 12. Comunicado nº 704759/MS/SE/FNS do 

Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 

369,31; 13. Comunicado nº 721661/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde 

sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 1.477,24; 14. Comunicado 

nº 710104/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 4.973,95; 15. Comunicado nº 735883/MS/SE/FNS do 

Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 

369,31; 16. Comunicado nº 742619/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde 

sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 1.243,49; 17. Comunicado 

nº 757225/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 369,31; 18. Comunicado nº 743323/MS/SE/FNS do 

Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 

1.243,49; 19. Comunicado nº 729697/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde 

sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 332,93; 20. Comunicado nº 

730639/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 369,31; 21. Comunicado nº 748545/MS/SE/FNS do 

Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 

1.243,49; 22. Comunicado nº 763278/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde 

sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 332,93; 23. Comunicado nº 

763578/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 332,93; 24. Comunicado CM nº 045335/2010 do Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao Município 

no valor de R$ 7.471,60; 25. Comunicado CM nº 048779/2010 do Fundo Nacional 

de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao Município no valor 

de R$ 7.471,60; 26. Comunicado CM nº 053499/2009 do Fundo Nacional de 
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Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao Município no valor de 

R$ 58.914,00; 27. Comunicado da Comissão de Planos, Orçamentos Públicos e 

Fiscalização sobre liberação de verba ao Município, de janeiro a maio de 2010, no 

valor de R$ 7.627.668,36; 28. Comunicado da Comissão de Planos, Orçamentos 

Públicos e Fiscalização sobre liberação de verba ao Município, de janeiro a maio 

de 2010, no valor de R$ 146.250,00; 29. Ofício Circular 

Externo/MDS/SNAS/DEFNAS/CGEOF/Nº 25 do Fundo Nacional de Assistência 

Social sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 3.768,75; 30. Ofício 

Circular Externo/MDS/SNAS/DEFNAS/CGEOF/Nº 26 do Fundo Nacional de 

Assistência Social sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 

13.054,60; 31. Ofício Circular Externo/MDS/SNAS/DEFNAS/CGEOF/Nº 27 do 

Fundo Nacional de Assistência Social sobre liberação de verba ao Município no 

valor de R$ 26.672,70; 32. Ofício 09/2010 da Sra. Sônia Maria Ferreira – 

Presidente da Associação Tanquinho Velho acusando o recebimento da Indicação 

nº 253/2010 do Sr. Rubens das Virgens solicitando ao Executivo Municipal 

iluminação na quadra poliesportiva da Escola Municipal “Profª Oscarlina Pires 

Turato”, no Bairro Tanquinho; 33. Ofício nº 238/2010 – PBQIQ/PBQI – do 

Gerente Geral de Qualidade da ANATEL dando resposta ao Requerimento n° 

034/2010 do Sr. Edison Cardoso de Sá solicitando à Telefônica do Brasil 

ampliação do cabeamento para linhas telefônicas no Parque Florianópolis. (com 

cópia para a ANATEL). 34. Ofício 5.0325/2010-SUGTD/GECAR/DR/SPI – do 

Gerente Operacional de Cartas/DR/SPI dos Correios – dando resposta ao 

Requerimento n°040/2010 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando à Empresa 

Brasileira de Correios e Telégrafos a contratação de funcionários (carteiros) para 

atendimento na Agência de Jaguariúna;  35. Carta nº 824/10/COM da Gerente de 

Contas do Poder Público da CPFL Jaguari dando resposta a Indicação n° 245/2010 

da Sra. Maria Nalva Vieira Gama solicitando ao Executivo Municipal solucionar 

os problemas com a iluminação pública – ausência de poste com lâmpada, na Rua 

Bruna L. Mazotti de Almeida, 280, no Parque Florianópolis (com cópia para a 

CPFL Jaguari); 36.  OFC – DR.1 nº 0419/2010 – do Diretor da DR.1  - Divisão 

Regional de Campinas dando resposta a Indicação n° 268/2009 do Sr. Fábio 

Augusto Pina solicitando ao Executivo Municipal providenciar melhorias na 

Rodovia SP-340, no trecho de acesso à Rod. SP95, na chamada “Curva da 

Interclínicas” (com cópia para o DER); 37. Carta do Diretor das Estâncias 

Metrópolis Turismo e Viação Ltda, dando resposta ao Requerimento n° 055/2010 

do Sr. Antonio Maurício Cordeiro Hossri solicitando às Estâncias Metrópolis 
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Turismo e Viação Ltda. o aumento no horário dos ônibus da linha da Vila Jorge 

Zambom, durante a semana, finais de semana e feriados; 38. Carta do Diretor das 

Estâncias Metrópolis Turismo e Viação Ltda, dando resposta ao Requerimento n° 

045/2010 do Sr. Edison Cardoso de Sá solicitando às Estâncias Metrópolis 

Turismo e Viação Ltda, para que os ônibus que passam pela Av. Rinaldi possam 

chegar até a rotatória da Vila Jorge Zambom; 39. Carta do Diretor das Estâncias 

Metrópolis Turismo e Viação Ltda, dando resposta ao Requerimento n° 036/2010 

do Sr. Edison Cardoso de Sá solicitando às Estâncias Metrópolis Turismo e Viação 

Ltda, que os ônibus da linha Roseira/Cruzeiro do Sul, passem em toda extensão da 

rua Santo Marmirolli, no Bairro Cruzeiro do Sul, conforme especifica; 40. Ofício 

nº 317/2010/PVCPA da ANATEL – Agência Nacional de Telecomunicações, 

dando resposta ao Requerimento nº 022/2010 do Sr. Edison Cardoso de Sá 

solicitando à ANATEL – Agência Nacional de Telecomunicações, entendimento 

com a telefonia móvel do Estado de São Paulo, para implantação de torre de 

celular, em alguns bairros da cidade (Santo Antonio do Jardim, Parque 

Florianópolis e Jardim Pinheiros); 41. Ofício nº 198/2010/PBCPP/PBCP da 

ANATEL – Agência Nacional de Telecomunicações, dando resposta ao 

Requerimento n° 068/2010 do Sr. Antonio Maurício Cordeiro Hossri solicitando à 

ANATEL – Agência Nacional de Telecomunicações para que as ligações 

telefônicas entre Jaguariúna e Campinas sejam consideradas locais; 42. Processo 

nº 005/2010 – Departamento de Finanças e Contabilidade da Câmara Municipal – 

Balancete de Receita e Despesa da Câmara Municipal de Jaguariúna, referente ao 

mês de março de 2010; 43. Processo nº 006/2010 – Departamento de Finanças e 

Contabilidade da Câmara Municipal – Balancete de Receita e Despesa da 

Prefeitura Municipal de Jaguariúna, referente ao mês de março de 2010; 44. 

Processo nº 007/2010 – Departamento de Finanças e Contabilidade da Câmara 

Municipal – Balancete de Receita e Despesa da Câmara Municipal de Jaguariúna, 

referente ao mês de abril de 2010, inclui relatório resumido referente ao 2º 

Bimestre; 45. Processo nº 008/2010 – Departamento de Finanças e Contabilidade 

da Câmara Municipal – Balancete de Receita e Despesa da Prefeitura Municipal 

de Jaguariúna, referente ao mês de abril de 2010; 46. Processo nº 009/2010 – 

Departamento de Finanças e Contabilidade da Câmara Municipal – Balancete de 

Receita e Despesa da Câmara Municipal de Jaguariúna, referente ao mês de maio 

de 2010; 47. Processo nº 010/2010 – Departamento de Finanças e Contabilidade 

da Câmara Municipal – Balancete de Receita e Despesa da Prefeitura Municipal 

de Jaguariúna, referente ao mês de maio de 2010; 48. Processo nº 011/2010 – 
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Departamento de Finanças e Contabilidade da Câmara Municipal – Balancete de 

Receita e Despesa da Câmara Municipal de Jaguariúna, referente ao mês de junho 

de 2010, inclui relatório resumido referente ao 3º Bimestre; 49. Processo nº 

012/2010 – Departamento de Finanças e Contabilidade da Câmara Municipal – 

Balancete de Receita e Despesa da Prefeitura Municipal de Jaguariúna, referente 

ao mês de junho de 2010. A seguir, o Sr. Presidente colocou em Votação as 

Proposituras abaixo relacionadas, comunicando que se houvesse desejo de 

discussão, deveriam proceder de acordo com o Art. 154, alínea única, do 

Regimento Interno, alterado pelas Resoluções nºs 63 e 91: primeiramente, o Sr. 

Airton Braulino Jorge apresentou requerimento verbal, baseado no Art. 243, I, e § 

3°do Regimento Interno, solicitando que a votação das proposituras acontecesse 

pelo processo simbólico, onde os que estivessem de acordo permaneceriam 

sentados, e os contrários se levantariam, visto o acúmulo de proposituras; em 

discussão e votação o requerimento verbal, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; a seguir, o Sr. Presidente colocou em votação as 

proposituras, pelo processo simbólico, conforme preceituava o § 1º do Artigo 243, 

comunicando que os Vereadores que fossem favoráveis permaneceriam sentados, 

e os que fossem contrários ficariam em pé: 1. Requerimento do Sr. Rubens das 

Virgens solicitando ao Executivo Municipal informações sobre o atendimento da 

Indicação nº 333/2009, referente à construção de lombadas colocação de placas 

indicativas em ruas que especifica, bairros Roseira e Dom Bosco, em votação foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos; 2. Requerimento do Sr. Fábio 

Augusto Pina solicitando à Telefônica – Telecomunicações de São Paulo S/A 

transferir de local o poste de telefonia localizado na Estrada JGR 354, trecho 

compreendido entre a portaria da Fazenda Duas Marias até o Condomínio Plaza 

Ville, em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 3. 

Requerimento do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo 

Municipal qual o destino das placas de sinalização que foram trocadas das ruas e 

praças do centro da cidade, com o projeto revitalização do centro, e se as mesmas 

serviram de permuta na implantação das novas placas, em votação foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 4. Requerimento do Sr. Rainero Venturini 

solicitando ao D.E.R. – Departamento de Estradas de Rodagem informações sobre 

a instalação de iluminação pública na Rod. SP95, trecho compreendido entre a EM 

“Dr. Franklin de Toledo Piza Filho” e o acesso ao Bairro Roseira de Cima, bem 

como do trecho do centro da cidade até o Bairro Florianópolis. (com cópia para a 

Prefeitura) , em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 5. 
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Requerimento da Sra. Karina Valéria Rodrigues solicitando ao Executivo 

Municipal informações sobre os motivos de nenhuma das indicações que solicitam 

construção de lombadas nos bairros Sylvio Rinandi I e II e Jardim Europa, foram 

atendidas no decorrer deste ano, em votação foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 6. Requerimento da Sra. Karina Valéria Rodrigues 

solicitando ao Executivo Municipal informações sobre os motivos de não terem 

sido providenciadas as solicitações contidas na Indicação nº 123/2010, referente à 

sinalização de solo e aérea no balão localizado na Av. Antonio Pinto Catão, em 

frente ao Posto Shell, no Jardim Planalto, em votação foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 7. Moção do Sr. Rainero Venturini, de pesar pelo 

passamento do Sr. Eliton Duarte Viglioti Brava, ocorrido em 17 de junho do 

corrente, aos 30 anos, nesta Cidade, em votação foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 8. Moção do Sr. Rainero Venturini, de pesar pelo 

passamento do Sr. Valdemar Siqueira da Conceição, ocorrido em 17 de junho do 

corrente, aos 69 anos, nesta Cidade, em votação foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 9. Moção do Sr. Rainero Venturini, de pesar pelo 

passamento do Sr. Yukitaka Ohashi – José Japonês - ocorrido em 15 de junho do 

corrente, aos 89 anos, nesta Cidade, em votação foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 10. Moção dos Srs. Fábio Augusto Pina e Alfredo 

Chiavegato Neto de pesar pelo passamento do Sr. Domingos Granghelli, ocorrido 

em 22 de junho do corrente, aos 84 anos, nesta Cidade, em votação foi a mesma 

aprovada por unanimidade de votos; 11. Moção dos Srs. Fábio Augusto Pina e 

Alfredo Chiavegato Neto de pesar pelo passamento do Sr. Onivaldo Marconato 

“Dinho”, ocorrido em 9 de junho do corrente, aos 57 anos, nesta Cidade, em 

votação foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 12. Moção dos Srs. 

Alfredo Chiavegato Neto e Fábio Augusto Pina de pesar pelo passamento do Sr. 

Lazinho Granzotti, ocorrido em 9 de junho do corrente, aos 79 anos, nesta Cidade, 

em votação foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 13. Moção do Sr. 

Rainero Venturini, de pesar pelo passamento do Sr. Armando Moraes – Rei 

Mundial, ocorrido em 17 de junho do corrente, aos 71 anos, nesta Cidade, em 

votação foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 14. Moção dos Srs. 

Fábio Augusto Pina e Alfredo Chiavegato Neto, de pesar pelo passamento do Sr. 

Marcílio Gomes, ocorrido em 23 de julho do corrente, aos 77 anos, nesta Cidade, 

em votação foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 15. Moção do Sr. 

Rainero Venturini, de pesar pelo passamento do Sr. Luiz Viglioti, ocorrido em 14 

de julho do corrente, aos 84 anos, nesta Cidade, em votação foi a mesma aprovada 
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por unanimidade de votos; 16. Moção do Sr. Rubens das Virgens de pesar pelo 

passamento do Sr. Alfredo Lúcio de Barros, ocorrido em 13 de julho do corrente, 

aos 78 anos, nesta Cidade, em votação foi a mesma aprovada por unanimidade de 

votos; 17. Moção do Sr. Edison Cardoso de Sá de congratulações e louvor à 

Associação Jaguariunense de Jovens Aprendizes – AJJA, pela formatura de sua 5ª 

turma, o início da segunda fase da 6ª turma e o início da 7ª turma de Treinamento, 

acontecida no dia 23 de julho, no Teatro Municipal Dona Zenaide, em votação foi 

a mesma aprovada por unanimidade de votos; 18. Moção do Sr. Antonio Mauricio 

Cordeiro Hossri de congratulações e louvor ao atleta Marcio Sapo, da Equipe 

Conexão, que conquistou o título Mundial de Jui Jitsu Esportivo, na categoria 

Master Pena, em julho do corrente ano, em votação foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 19. Moção do Sr. Edison Cardoso de Sá de congratulações 

e louvor à Secretaria de Juventude, Esportes e Lazer pelo belíssimo trabalho que 

vem sendo desenvolvido no Município, e a todos os atletas que participaram com 

muito carinho e dedicação dos jogos regionais realizados entre 20 e 30 de julho, 

em Americana, em votação foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 

20.Moção dos Srs. Fábio Augusto Pina, Alfredo Chiavegato Neto e Antonio 

Mauricio Cordeiro Hossri de pesar pelo passamento da Sra. Durvalina Rossi 

Funchini, ocorrido em 28 de julho do corrente, aos 77 anos, nesta Cidade, em 

votação foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 21. Moção dos Srs. 

Alfredo Chiavegato Neto, Antonio Mauricio Cordeiro Hossri e Fábio Augusto 

Pina de pesar pelo passamento do Sr. Lino Sisti, ocorrido em 29 de julho do 

corrente, aos 83 anos, nesta Cidade, em votação foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 22. Moção da Sra. Karina Valéria Rodrigues de 

congratulações e louvor à Secretaria de Educação do Município, pela disposição 

de microônibus para transportar crianças dos bairros João Aldo Nassif, Sylvio 

Rinaldi I e II, Europa e Adjacências até a EMEI do Bairro João Aldo Nassif, em 

votação foi a mesma aprovada por unanimidade de votos. A seguir, o Sr. 

Presidente deixou livre a palavra aos senhores Vereadores, que quisessem fazer 

uso, por cinco minutos, seguindo ordem de inscrição em livro, versando sobre 

Temas Livres: pela ordem, tomou a palavra a Sra. Karina Valéria Rodrigues que 

cumprimentou a todos, dizendo que dando começo ao novo semestre nesta Casa de 

Leis, e que eles esperavam, disse ao Presidente, que eles conseguissem colaborar, 

continuar colaborando com o crescimento da Cidade; disse, em primeiro lugar, de 

parabenizar todos os seus colegas de Câmara, porque após um primeiro semestre 

onde eles discutiam quase que, semanalmente, a questão do Hospital, o Executivo 
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tinha tomado uma atitude de mudar a direção do Pronto Socorro, colocando a Dra. 

Benedita e a Dra. Ana Olívia, e o tempo de espera em apenas duas semanas 

diminuiu de quase três ou quatro horas que as pessoas esperavam para dez ou vinte 

minutos no atendimento; disse que isso mostrava que  o Hospital não tinha 

problemas econômicos e sim problemas de gestão, que era muito diferente, ou 

seja, uma coisa era se alegar que não tinham dinheiro para tocar o hospital, e eles 

tinham comprovado, sessão a sessão, que o problema do Hospital era puramente 

de gente despreparada para administrá-lo; disse que tinham começado com o 

Pronto Socorro, e esperava que a luta deles continuasse para que eles pudessem 

mudar a Administração do Hospital inteira, e que voltava a repetir, com setenta 

mil reais por dia, dava para fazer muita coisa, e que o Hospital vinha fazendo era 

simplesmente um fato ridículo para a população; disse esperar que o Pronto 

Socorro continuasse nesse pique, mas sem dúvida alguma era uma luta que eles, 

Vereadores, enfrentavam e começavam a ganhar este jogo, que o Hospital voltasse 

a ser um Hospital de referência e que as pessoas pudessem ter um atendimento 

digno com o orçamento da Cidade; comentou dizer isso porque muitas vezes a 

Prefeitura cometia erros que eram incríveis; disse ao Sr. Presidente que, há 

algumas semanas, todas as entidades da Cidade: Sindicatos, ONGs, Associações, 

tinham recebido uma Carta da Fiscalização que eles tinham que pagar impostos, 

sua companheira Nalva, o Edison, que achava que o Departamento Financeiro da 

Prefeitura, não se lembrou que as entidades sem fins econômicos não pagavam 

impostos, entidades onde se encaixavam o Sindicato, as ONGs, as Fundações, as 

Associações; disse que o mais estranho e que lhe tirava muitas vezes o sono, era 

que o mesmo Departamento de Fiscalização não cobrava os grandes devedores da 

Cidade, porque a Red Eventos, na pessoa do Sr. Valdomiro, continuava devendo 

quinhentos mil reais na Prefeitura e não ia para a dívida ativa, e um cidadão do 

Florianópolis, da Nova Jaguariúna que não pagava seus impostos, já estava na 

dívida ativa; disse que todo fim de semana tinha shows em Jaguariúna onde se 

prestava o serviço de estacionar os carros, serviços de valet, e esta empresa não 

pagava imposto sobre esses serviços, e ninguém os cobrava; disse que essa 

empresa vendia num fim de semana, e num fim de semana quase dois milhões de 

reais em bois, em dopper, em carneiro, o que fosse, e não pagava imposto na 

Cidade, e se queria cobrar imposto, ou cortar água, ou querer cobrar imposto das 

pessoas mais pobres da Cidade, que tinham dificuldades, que honravam seus 

compromissos; disse ao Sr. Presidente que ela gostaria de entender e até iria fazer 

um requerimento que o Departamento de Fiscalização explicasse porque que ele 
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cobrava quem não tinha que cobrar, e não cobrava quem devia, e que queria saber 

que interesses ocultos existiam na não cobrança de impostos para as grandes 

empresas da Cidade, porque se a questão era o camarote do Rodeio ser de graça 

para a Prefeitura e não cobrar imposto, ela preferia não ter o camarote e ele pagar 

o imposto, porque aí, se o Sr. Valdomiro tivesse pago os quinhentos mil reais que 

ele devia à Prefeitura há dois anos, eles não teriam perdido o tomógrafo 

computadorizado, que a Prefeitura teve que devolver quinhentos mil reais para o 

Ministério da Saúde, porque não tinham quinhentos mil reais para complementar a 

verba e comprar um tomógrafo na Cidade; disse que ela não conseguia entender, 

precisavam comprar um tomógrafo de um milhão de reais, tinham quinhentos mil 

reais que o Governo Federal mandava, precisavam de quinhentos mil reais, não 

tinham, não cobravam impostos, e perdiam o tomógrafo; disse que estas questões 

que ela não conseguia entender e que a Cidade precisava mudar urgentemente esse 

tipo de atitude, e desejou boa noite; a seguir, tomariam a palavra os Srs. Maria 

Nalva Vieira Gama, Rainero Venturini e Rubens das Virgens que a passaram; 

tomou a palavra o Sr. Airton Braulino Jorge que cumprimentou a todos, dizendo 

que essa mudança no atendimento do Pronto Socorro tinha ocorrido, se iniciado na 

última segunda feira,  e que achava que era ainda um pouco cedo eles 

manifestarem alguma posição queria favorável, queria desfavorável, e que 

precisavam dar tempo ao tempo  e esperar o que iria ser, realmente, o que iria 

ocorrer, realmente, de mudança; comentou que tinha um ditado que dizia que 

“vassoura nova varre bem”, mas o que lhe chamava a atenção, disse ao Presidente, 

e lhe causava estranheza, era que a solução apresentada tinha sido uma caseira, 

não tinha trazido ninguém de fora, uma solução com pessoas que já estavam aí 

deste o início da Administração e tinham assumido este Pronto Socorro; disse ao 

Sr. Presidente que ficava a sua dúvida que se tinham essa solução caseira dentro da 

Cidade, dentro da Secretaria, por que que precisaram ficar apanhando um ano e 

meio ali, ouvindo reclamação, por que não se tomou tal atitude antes, perguntou; 

disse que ficava ali o seu questionamento, e que achava que deviam que aguardar 

os próximos capítulos para saber porque tinha demorado tanto essa mudança; 

desejou boa noite a todos e agradeceu; a seguir, tomou a palavra o Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto que cumprimentou a todos, dizendo de agradecer, primeiramente 

a Deus, por estarem na Casa por mais um semestre, porque viram que, realmente, 

o frio acabava ceifando muitas vidas e, infelizmente, aquela sessão tinha sido 

repleta de moção de pessoas ilustres que tinham deixado o convívio e tinha certeza 

que o tempo tinha sido algo que tinha contribuído demais, e que graças a Deus eles 
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estavam ali presentes para contribuir, para fazer da Cidade uma cidade melhor; 

disse esperar que eles pudessem estar ali sempre convivendo, para que eles 

pudessem apresentar ali soluções para inúmeros problemas que a Cidade tinha; 

disse que gostaria de pegar o gancho da discussão do Hospital, porque há um ano e 

meio, realmente, eles vinham discutindo, e uma simples mudança administrativa 

causou beneficio enorme à população; comentou que como a Karina mesmo havia 

dito, o problema não era recurso, porque o dinheiro lá existia, e o que dependia 

mesmo lá era a administração e gente que estivesse voltada para descobrir 

soluções que melhorasse o atendimento; disse que não dava para se admitir que o 

administrador do Hospital era uma pessoa que tinha no seu currículo ser um 

médico veterinário, enfim, achava que isso pesava demais, tinha que ser mudada, 

realmente, a administração, e que da sua parte comunhava com a opinião da nobre 

Colega Karina, porque não podia uma pessoa que não tinha o mínimo de lida com 

o ser humano ser o Presidente, o Administrador do Hospital, enfim, que estava lá 

tomando decisões, e que, realmente, o Prefeito teve que intervir através de 

inúmeras reclamações, não só deles, Vereadores, mas dos moradores, de pessoas 

que, realmente, estavam tendo dificuldades, a espera estava muito grande, e uma 

simples administração, como tinha sido dito pelo nobre Colega Airton, caseira, 

tinha provocado uma mudança enorme no atendimento, enorme, que de horas 

tinha passado a ser minutos; disse que o problema, voltava a dizer, do Hospital era 

administrativo, e que sabiam que tinham pessoas lá engajadas em poder dar o 

máximo de si, da área de saúde, e que sabiam que era uma área difícil, sabiam que 

tinham problemas que eram de difícil solução, porque era difícil de lidar com o ser 

humano, e as pessoas que faziam isso tinham que ter o valor, e serem reconhecidos 

por eles, ali da Câmara, porque não era fácil, sempre tinha um probleminha ou 

outro, e não se conseguia contentar todo mundo, mas do jeito que estava, 

realmente, estava insuportável, e que queria parabenizar, também, essa pequena 

mudança, e disse que o Hospital, por mais que fosse uma OS, que tinha uma 

administração independente da Prefeitura, era a Prefeitura que nomeava os seus 

diretores, os seus administradores, a Prefeitura que dava o dinheiro, e que eles 

mandavam, por ano, aproximadamente, algo em torno de vinte e cinco milhões ao 

Hospital e que eles percebiam ali, através dos comunicados que eles recebiam, em 

toda a sessão, daquilo que o Governo Federal mandava de dinheiro para a Saúde 

para o Município, sem contar todos os anos que até então tinha mandado, não dava 

o dinheiro que eles mandavam durante o ano para o Hospital; disse que, realmente, 

o Município tinha total autonomia para decidir o que bem quisesse com relação ao 
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Hospital, e esperava, realmente, que o Município assumisse tal responsabilidade, 

porque o Hospital era do Município, e ele tinha que dar à população, o respaldo 

para o atendimento e que achava que era isso que estava acontecendo, fosse ela 

por parte da Secretaria de Saúde, fosse ela por pessoas ligadas à administração, 

mas algo tinha que ter acontecido, e que, realmente, tinha se demorado muito, e o 

pouco que tinha acontecido fez com que as mudanças estivessem a olhos vistos; 

parabenizou por esta atitude, e que achava que qualquer mudança tinha ser feita 

sim, se tivesse a melhora, demoraria um tempo, iriam esperar, mas tinha que 

colocar o dedo na ferida, e que se desse certo, ótimo, e se não desse iria mudar de 

novo, enfim, era por isso que a democracia estava aí; disse ainda, de citar um fato 

que tinha lhe chamado o atenção, numa matéria no Jornal local, que o Município 

tinha registrado uma queda de setenta e cinco por cento na queda de exportação, e 

que isso iria refletir e muito nos anos vindouros porque a queda da arrecadação 

fazia com que o  índice de participação que já vinha caindo ao longo do tempo, 

caísse ainda mais; disse que a perspectiva para o próximo ano era grande, de queda 

de arrecadação, haja visto... o tempo do Vereador se esgotou, e ele desejou boa 

noite a todos e pediu desculpas pelo tempo ultrapassado; a seguir, tomou a palavra 

o Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri que cumprimentou a todos, dizendo que 

na volta do segundo semestre, após o recesso das sessões, mas cria que ninguém 

tinha saído de recesso, todo mundo tinha trabalhado ali dentro, e desejou boa sorte 

e luta a todos nesse novo semestre, para que todos lutassem por uma Jaguariúna 

melhor; disse que numa das últimas sessões antes do recesso tinha feito um 

requerimento à ANATEL, solicitando que as ligações entre Jaguariúna e Campinas 

fossem consideradas locais, pois muitas cidades do Estado já tinham conseguido 

esse benefício em relação à distância entre elas, e que tinha ficado entusiasmado 

com a resposta, a qual já estava em análise e objeto de estudos por essa agência, e 

ela tinha sido incluída na proposta de revisão do regulamento sobre áreas locais no 

dia vinte e quatro de junho passado, sendo que a proposta estava disponível para 

contribuições e sugestões no site da ANATEL, na internet,www.anatel.gov.br. até 

às vinte e quatro horas do dia vinte e oito de junho de dois mil e dez; disse que 

valia a pena lutarem pela concretização desse requerimento; disse que tinha 

indicado, naquele dia, na sessão, uma coisa muito desagradável que estava 

ocorrendo na Cidade, o qual tinham sido surpreendidos na semana anterior com 

noticiais de jornais locais, a qual, duas menores, de treze e quinze anos, foram 

flagradas fazendo sexo com maiores de idade no bairro Nova Jaguariúna, as quais 

ambas, após  serem abordadas disseram que estavam ali porque queriam, os 
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maiores tinham sido autuados e responderiam por tal ato; disse de ficarem atentos 

e realizarem campanhas para que tais atos não se repetissem, e comentou que 

aquele tinha sido um caso divulgado, entre outros tantos que ocorriam em 

residências, com pais, padrastos, entre outros, que não eram divulgados, aqueles 

casos que levavam até à prostituição, e que ainda havia tempo de fazer na Cidade 

campanhas para amenizarem estes crimes; disse que também tinha se iniciado no 

domingo, o Censo dois mil e dez no país, e que atentos à segurança a todos, colete, 

crachá, computador de mão, iriam identificar os recenseadores, e que nesta época 

de insegurança, era para terem atenção a estes detalhes, e que tinha começado 

domingo e ia até novembro, em todo o país, e que poderia ser que alguém 

aproveitasse o ensejo e pudesse usufruir disso para assaltá-los, e pediu para que 

ficassem atentos a estes detalhes; disse que o esporte da Cidade estava em 

evidência, com medalhas nos Jogos Regionais, no campeonato de Jiu Jitsu, mas 

que queria ali fazer um entre parênteses, e parabenizar a nobre Vereadora Karina, 

que através do seu trabalho, no Recreio nas Férias, pôde proporcionar às crianças 

da Cidade, muitas alegrias, com a vinda de atletas qualificados como o Giovani, 

campeão olímpico, entre outros; disse que era desse trabalho que precisavam para 

este trabalho para as crianças, e que ela vinha mostrando espelhos aí para que eles 

seguissem esses passos dentro do esporte, saindo de drogas e prostituição que hoje 

acarretava um destaque na Cidade, e a parabenizou; a seguir, tomou a palavra o Sr. 

Edison Cardoso de Sá que cumprimentou a todos, dizendo que queria ali também, 

e que comungava da opinião a respeito dessa questão do Hospital, porém, entendia 

que as coisas deveriam ser esclarecidas; disse que o Hospital de Jaguariúna, ele, 

hoje, da forma que era constituído, não tinha obrigatoriedade, por lei, dentro do 

Ordenamento Jurídico, da forma, da constituição  do Município, de se prestar 

contas daquilo que era gasto, daquilo que era feito no Hospital; disse que hoje o 

Hospital ele era administrado, e não hoje, ele já era da gestão passada, que isso 

tinha sido da gestão passada, votado, inclusive na Casa, para que fosse 

transformado numa ASAMAS, uma ASAMAS administrasse, e era uma 

Organização Social, e que no seu ponto de vista achava que aquilo tinha que ser 

mudado, porque eles, Vereadores, faziam ali o papel de votar no orçamento, aquilo 

que era destinado para o Hospital, e o Executivo repassava aquilo que era votado, 

e que era encaminhado para o Hospital, e o Hospital não prestava contas daquilo 

que era feito; disse que o Hospital estava, o Pronto Socorro, numa calamidade, 

estava; disse que ele não aguentava mais ouvir as reclamações, não era 

reclamação, reclamações da população com relação ao Hospital e com razão, com 
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razão, repetiu, com total razão, e que isso demonstrava que o Hospital era uma 

questão de gestão, gestão administrativa, porque ali não estava tendo pessoas 

capacitadas para administrar aquele Pronto Socorro, e que várias vezes tinham 

estado lá, a primeira vez conversando com o Hospital, tinha sido uma coisa 

horrível, porque quem estava administrando aquele Hospital tinha mostrado 

truculência, foi uma coisa que eles tiveram, inclusive, que se dispor com a direção 

do Hospital, e a outra questão, marcaram e pediram, inclusive tinha um 

requerimento seu ali, de sua iniciativa para ter uma outra audiência pública, aqui 

na Casa, para que eles pudessem discutir a questão do Hospital, esquivavam-se do 

problema e não quiseram discutir a questão, e aí depois, acharam uma solução, e 

se essa solução, como dizia ali o nobre Vereador, e perguntou como era, “vassoura 

nova, varre bem”?, e que esperava que continuasse varrendo bem e resolvesse o 

problema, porque quem pagava imposto era a população, e a população merecia 

respeito, porque eles estavam lidando com vida, não era brincadeira não, quando 

as pessoas iam lá doentes, que nem recentemente, tinha ido sua sobrinha, com 

cólica de rim  e que quem tinha cólica de rim sabia o que era, e que ele, graças a 

Deus nunca tinha tido, mas viu a situação dela, como era difícil, teve que levá-la 

para Campinas, porque o atendimento ali não tinha condições de atender, tinha 

ficado mais de duas horas ela vomitando e gemendo de dor, e não atendia a 

menina; disse que isso era uma pouca vergonha; disse que ele não concordava com 

isso, e aquilo que era verdade tinha que ser dito, se eles apoiavam ou não 

apoiavam, a verdade tinha que ser dita; disse, ainda, que queria aproveitar e dizer 

da questão que, naquele dia, tinha tido uma reunião com os coletores de lixo da 

Cidade, onde eles estavam sem o café da manhã, um café lá muito simples que não 

tinha os nutrientes necessários para uma pessoa que exercia tal função, e tinha sido 

lá uma reunião muito proveitosa, onde os coletores de lixo iriam ter seu café de 

volta e iriam ter lá o compromisso do Sr. Prefeito de voltar a ter o restaurante e 

não fornecer a marmitex, que também estava uma situação precária, de dar a 

marmitex, como o relato deles lá, com pedra de sal, marmitex  com arroz de má 

qualidade, e que iria abrir uma licitação para que eles pudessem voltar a funcionar 

o restaurante, porque não sabia porque tinha fechado, e que não deveria ter 

fechado; disse, ainda, de também expressar, externar seu apoio às reivindicações 

dos auditores fiscais e dos vigilantes, que traziam ali suas reivindicações, que isso 

era importante, e que poderia contar com ele e com a Casa para lutar por essas 

reivindicações, e agradeceu; a seguir, tomaria a palavra o Sr. Fábio Augusto Pina, 

que a passou. Terminado o Expediente, o Sr. Presidente suspendeu a sessão por 15 
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(quinze) minutos, conforme determinava o Art. 149, Parágrafo Único, do 

Regimento Interno. Terminado o prazo concedido, o Sr. Presidente reabriu a 

Sessão determinando a feitura da chamada, onde foi anotada a presença dos 

seguintes Srs. Vereadores: Airton Braulino Jorge, Alfredo Chiavegato Neto, 

Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, Edison Cardoso de Sá, Fábio Augusto Pina, 

Karina Valéria Rodrigues, Maria Nalva Vieira Gama, Rainero Venturini, e Rubens 

das Virgens. Encontrava-se em licença de Vereador, conforme o Art. 311, V, do 

Regimento Interno, combinado com o Art. 22, II, “a” da Lei Orgânica do 

Município, a Senhora Rita de Cássia Siste Bergamasco. Constatado número 

regimental, o Sr. Presidente daria início à Ordem do Dia, mas não havendo 

matéria, daria início à Explicação Pessoal dos Senhores Vereadores, e não 

havendo inscritos,  encerrou a Sessão, convocando a próxima Sessão Ordinária 

para o dia dez de agosto de agosto, terça-feira, com início determinado para às 

dezenove e trinta horas, dando início à Tribuna Livre. Nada mais havendo a tratar, 

lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, vai devidamente assinada. 
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